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失敗しない「パソコン」の購入法

 

仕事柄、色んな方達から、パソコンは何を買えば良いので

すか？と相談を持ちかけられる事が多くあります。そんな方

のためにパソコンの購入方を説明します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【メーカー製のパソコンが高い理由】 

    お店に展示してあるパソコンには、たくさんのソフトが入

っていませんか？ 

（「スタートメニュー」→「すべてのプログラム」を開いてみ

てください。）画面一杯にソフトの一覧が表示されますね。 

実にたくさんのソフトが入っていますね。初心者は、たくさん

ソフトが入っているパソコンが良いパソコンだと思いがちです

が、本当にそうでしょうか？ 

 

パソコンショップなんどのパソコンに比べて、メーカー製パソ

コンの値段が高い理由は、不要なソフトがたくさん入っている

からです。 

 
既に購入されたパソコンの中に入っているソフトは全て使いま

したか？ワードやエクセルを除けば、年賀状印刷用のソフトを

使った程度でしょう！標準で入っているソフトはその程度の無

くてもいいようなソフトが多いいのです。 

使いもしないソフトを高いお金を払って購入しているのと同じ

だと思いませんか。 

 

ソフトの価格も安くなったので、必要なソフトは自分で購入す

るか、フリーウェア（※１）やシェアウェア（※２）を使いま

しょう。無料でも、機能が充実しているソフトが多いのにはビ

ックリさせられます。 
 

 

 

【まだ、高いメーカー製パソコンを買いますか？】 

最新の値段の高いパソコンを購入して何年使えると思います

か？３年～４年が目安です、長く使っても５年が限界です。 

値段の高いパソコンを購入して長く使おうとするより、安い値

段のパソコンを購入して、３年サイクルで買い換えて行った方

が、快適にパソコンが使えると言う事です。 

 

コンピュター技術者やマニアがパソコンを購入する場合、デ

ルやＨＰ等のインターネット販売か、ショップブランドのパソ

コンを購入します。一般の方には、聞いた事がないメーカー名

かもしれませんが、世界的に有名なメーカーです。 

特にＤＥＬＬは、パソコン売上で世界一のメーカーです。 

値段と性能を比較しても断然お得ですし、メモリやハードディ

スク等のオプションや拡張が自由に選べます。 

何と言っても、無駄な物が付いていないから価格が安く押えら

れているのが魅力です。 

 

デルコンピュータ 

 http://www.dell.com/jp/jp/gen/default.htm 

 

ＨＰ（ヒューレットパッカード） 

 http://www.hp.com/country/jp/jpn/welcome.html

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【購入時は、ここを注意しよう！】 

 最近のパソコンは、ハードディスクの容量が大きくなってい

るので、増設の必要はありません。普通に仕事で使うのであれ

ば、２０ＧＢでもじゅうぶんです。 

価格を抑えるために、メモリは最低限度しか付いていません。

パソコンの処理スピードはＣＰＵの性能とメモリの容量で大き

く差が出ます。メモリは５１２ＭＢまで増設してください。 
仕事で画像処理等を行う場合は、メモリをもっと増やしてくだ

さい。 
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プロ意識について 
 
 ２０数年前、コンピュータのソフト開発の仕事を始めた頃、先輩や上司から君はプロなんだから自信を持ってお客様に提案

できるような技術者を目指しなさいと教えられました。 

当時は「お客様に提案できる」の意味が判らず、ただ我武者羅に仕事をして技術力アップを目指していました。 

 

Ｊターンで九州へ戻り、あるメーカーの仕事を担当するようになりました。 

ソフト開発の場合、大きな仕事は何社か集まってプロジェクトを組織します。当然、他社との競争もありました。 

仕事を進めて行くとトラブルは付き物です。その仕事もトラブルの連続で、毎日の残業と休日出勤で 

どういう訳か判りませんでしたが、メーカーの担当者やその上司から気に入られ専属で仕事を頂くようになりました。 

私自信他の人よりも残業や休日出勤が多かったのに評価が高かったのは、ソフトの機能を考える時に作り易いソフトより使い

勝手の良いソフトを目指していたためにソフトの設計・製作に時間が掛かっていました。 

 

約束した納期に間に合わせるのは当たり前のことですが、使い勝手の悪いソフトを作っても誰も使ってくれません。 

高い開発費を払うお客様に無駄なお金を使わせるのは、プロとして恥ずかしいと思っていました。 

品質と納期を考えながら、利益を上げるのは難しい事でした。 

ソフト作成はお客様の言われる通りに作った方が責任は無いし楽です。 

出来上がった後に、お客様の言った通りに作りましたと言う会社やエンジニアが多いにも事実です。 

プロはお客様の言う通りにするのではなく、提案やアドバイスをして、より良いもの提供するべきだと思います。 

費用面でも、安く出来るサービスは安く提供して、お客様と末長いお付き合いを目指すべきだと考えます。 

ＡＢＣ顧客管理とかありますが、お客様を区別しない、仕事の大小で区別しない。 

仕事が忙しいと、言わなければ余計な仕事をしなくて済むと思います。 

プロとして、どんなお客様にも同じサービスを提供できるように頑張りましょうね。 

～ 網戸のアミ交換は簡単！？ ～ 
先日の夜に子供が部屋に虫が入ってきたから退治してと言ってきたので、虫を捕まえてゴミ箱へ捨てました。 

良く見ると、網戸の端の数センチの破れから入って来たようです。同じマンションの人が網戸の網を自分で交換したと話していたの

で、早速、買いに行きました。アミとアミを押えるゴム管とゴム管を取り付ける道具を買ってきました。（総額千円） 

網戸を外して、古いアミを外しました。その後、アミを網戸の長さに合わせて切り、ゴム管を取り付ける道具を使ってゴム管で固定

して行きます。ローラーが付いているので簡単に取り付けられます。網のタルミが出るのではと心配しましたが、思ったより綺麗に

仕上がり、自分でも満足しています。所要時間３０分でした。素人の私でも簡単に交換できました。 

網戸の網が破れている方は自分で交換してみては如何ですか！ 

記 奥村芳崇

 

ホームページ紹介 
 

 

優しいオーナーと明るいマネジャーのお店です。オーナーは東京で修行さ

れ、その後、イギリスでも修行され、ヘアー技術と接客マナーを習得され

た方です。 
一度。お客様のパーマ前とパーマ後の写真を撮影したのですが、素人の私

でも出来栄えの素晴らしさに感心しました。福岡市中央区大名のお店です

から、近くの方は行ってみてください。きっと気に入りますよ。 
 
＜スィルキーさんよりのコメント＞ 
あなたがイヤだと考えている『髪のクセ』も、経験豊かなスタイリストが

手入れが楽なスタイルに変身させてしまいます。ストレートパーマをかけ

て箒（ほうき）のようになっている人、そぎすぎの貧弱なスタイルなどは

経験不足からくるものです。ぜひ一度、試してみてください。その日から

貴女は美容院ジプシーをやめることでしょう！ 
http://www.silky55.com/ 


